



福島県立梁川高等学校  
学校だより  
知性 誠実 責任  
第 6 号  
令和3年5月7日（金）

## 生徒総会及び高校体育大会選手壮行会

### 1. 生徒総会

4月30日（金）5校時目に生徒総会が行われました。例年なら体育館に全員が集まって開催するところでしたが、今回はコロナウィルス感染対策として生徒は各クラスで放送を聞きながら進めていく方法をとりました。連日の報道で、感染が拡大傾向にある中で、いかに工夫をして学校活動を行えるのか、生徒会役員や担当の先生方が検討を重ね、大人数が集まることなく感染リスクを少なくできるこの方法を採用しました。途中で放送機器の不具合もありましたが、生徒は配付されている資料をしっかりと確認しながら議事の進行に協力をして滞りなく会が進められました。



生徒会役員による確認作業



活動計画発表を待つ生徒



放送と配付資料を確認する生徒

### 2. 高校体育大会選手壮行会

生徒総会に引き続き、5月上旬から中旬に行われる高校体育大会県北地区大会へ出場する弓道部、ソフトテニス部、バスケットボール部の壮行会が生徒総会同様、放送で行われました。各部の大会に出場する生徒は名前が呼ばれると、各クラス内で起立し、代表生徒がマイクに向かって大会日程と大会へ臨む意気込みを全校生に伝えました。

#### 《大会日程・会場》

- 弓道部  
5月15日～16日・福島明成高校弓道場
- ソフトテニス部  
5月15日～17日・あづま総合運動公園テニスコート
- バスケットボール部  
5月 8日～11日・NCVふくしまアリーナ 福島成蹊高校  
福島東高校 東部体育館



コロナ禍の中でも2つの学校行事を生徒会が中心となり、生徒自らが考えて主体的に取り組んでいました。将来にも役立つ機会だったと思います。☑

